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Ceci est ma dernière fois pour être avec vous ici. Et vous pouvez me 
poser des questions, mais des questions importantes seulement ; pas quelque 
chose de moins important, mais quelque chose qui est vraiment important pour le 
Corps de Christ. Il ya ici un certain nombre de questions. 

 
Et une des questions était à propos de : LA PRIERE POUR LE 

BAPTEME DU SAINT-ESPRIT. 
 
A ce propos, je peux dire ceci : Si je veux prier pour le baptême du 

Saint-Esprit, nous allons consacrer tout un service pour cela. Mais le service de ce 
matin concerne les questions et les réponses. Ce n’est pas possible d’avoir les 
questions et les réponses et puis prier pour le baptême du Saint-Esprit.  Si je veux 
prier pour le baptême du Saint-Esprit, alors nous devons tous être en prière  et je 
me sentirai poussé par le Saint-Esprit où poser mes mains et pour qui prier. Je 
peux savoir ceci, seulement si j’entends cette personne-là en train de prier. A 
partir de la prière de cette personne, je peux comprendre à quel point ils sont 
prêts dans leur cœur pour recevoir le baptême du Saint-Esprit. C’est 
complètement un autre problème. Ce matin, nous n’allons pas prier pour le 
baptême du Saint-Esprit. Vous pouvez faire  cela n’importe quand parce que 
Jésus-Christ baptise du Saint-Esprit et de feu. Vous n’avez pas besoin de frère 
Frank pour cela. Vous avez besoin de Jésus-Christ. Il baptise du Saint-Esprit. Si 
vous êtes un ministre de l’évangile, vous pouvez prier pour les gens pour recevoir 
le baptême du Saint-Esprit. Mais tout le monde doit être en prière. Et à partir de la 
prière, et pendant que la prière va de l’avant, les gens entrent de plus en plus en 
contact avec Dieu ; et à partir de la prière, vous pouvez comprendre si vous 
pouvez imposer les mains, alors, le baptême du Saint-Esprit vient. Mais vous ne 
pouvez pas juste poser les mains ici et là et prier pour le baptême du Saint-Esprit. 
Cela est impossible. Nous devons être en prière. Et alors, il vient. 

 
Maintenant, avant que vous puissiez poser  vos questions, je veux 

d’abord répondre  à ces  questions  qui sont reprises  ici devant,  et peut-être une 
de vos questions se trouve  sur ces feuilles.  Si ce n’est pas le cas, vous pourrez 
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poser  vos  questions plus tard. Je veux répondre  à ces questions  très rapidement 
parce que nous n’avons pas beaucoup de temps. Et je veux être clair pour donner 
la chance à chacun de poser une question. 

 
 
La première  question est : QUAND EST-CE QUE DIEU SERA 

ENCORE APPELE PERE ? 
La question est comme ceci : POURQUOI JESUS N’A PAS ETE 

APPELE EMMANUEL ? 
 
Dans Esaïe 7 : 14, le prophète Esaïe  prophétisa : « Une vierge 

concevra, elle aura un fils, et vous appellerez son Nom : Emmanuel » Quand 
Marie fut couverte  de l’ombre du Saint-Esprit et que l’ange lui  parla, il dit : «  
Vous appellerez Son Nom : Jésus. Et les gens n’ont pas compris, parce que les juifs 
attendaient la venue d’Emmanuel. Mais maintenant, ils voyaient Jésus  et ils 
dirent : « Nous n’attendions pas Jésus. Nous ne savons  pas qui il est.  Nous 
attendons Emmanuel. « Maintenant, vous devez comprendre. Emmanuel devint  
Jésus. Mais quand le temps des Gentils sera terminé, Jésus sera Emmanuel. Les 
Juifs accepteront Emmanuel. Mais Emmanuel est Jésus et Jésus est Emmanuel. 
C’est seulement deux différentes dispensations,  mais le même Dieu. Quand Il 
aveugla les Juifs, c’était pour nous ouvrir les yeux. Mais Maintenant quand le 
temps des Gentils va se terminer, ils regarderont à celui  qu’ils ont crucifié et ils 
diront : « Celui-ci est notre Seigneur que nous attendions. Celui-ci est notre  
Emmanuel. » Et ils croiront en Jésus-Christ d’être  leur Emmanuel. Et ils croiront  
en Jésus-Christ d’être leur Emmanuel et leurs yeux seront ouverts.  Ainsi, 
maintenant, le Père a été manifesté dans  le Fils et alors le Fils sera manifesté 
comme le Père. Emmanuel était Jésus et Jésus sera Emmanuel. Il est Emmanuel.  

 
La question suivante : PAUL MOURUT-IL A ROME ? 
 
Ceci n’est pas important. Qu’il soit mort à Rome ou ailleurs, cela ne 

fait pas de différence. Il vit. Il a seulement changé de place. Il a seulement  quitté 
ce Corps pour un autre Corps dans le Ciel. Selon Actes 28 :14, le dernier voyage 
de Paul le conduisit à Rome. Nous n’avons aucun rapport qu’il fut quelque part 
d’autre. Une chose que nous savons aucun rapport qu’il fut  quelque  part  
d’autre. Une  chose  que nous savons, c’est que Pierre n’est jamais  arrivé à Rome. 
Jamais. Parce que Paul  et Pierre  se mirent  d’accord que Pierre  travaillerait  pour 
les Juifs et que Paul  travaillerait  pour les gentils. Ainsi, l’histoire catholique au 
sujet de Pierre  à  Rome est fausse.  Mais, Paul lui,  est  allé à Rome. Nous  n’avons 
aucun rapport quand il quitta là-bas. Mais, je suis sûr qu’il est avec  le Seigneur. Il 
n’y a pas de problème.  
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La question suivante est : L’EPOUSE  SERA-T-ELLE  DANS LA 

NOUVELLE JERUSALEM PENDANT LE REGNE DU MILLENIUM ? 
 
Oui, la vraie habitation de l’Epouse sera [dans] la nouvelle Jérusalem, 

dans  Apoc. 21 : 2 ; (Apoc.19 :9-10) N.R).  On  avait  dit  à Jean : « Viens, je te 
montrerai l’Epouse » et il vit la Nouvelle Jérusalem. Ainsi, la demeure de l’Epouse 
sera la Nouvelle Jérusalem. Même pendant le Millénium, l’Epouse sera dans la 
Nouvelle  Jérusalem. Maintenant, vous devez comprendre que le Ciel doit être 
renouvelé, et la Terre doit être renouvelée, mais  la Nouvelle Jérusalem est déjà là, 
Nouvelle Jérusalem. Ainsi, l’Epouse sera dans  la Nouvelle Jérusalem. Pendant 
que le Ciel est renouvelé et que la Terre est renouvelée, nous serons dans la 
Nouvelle Jérusalem, parce que La Nouvelle Jérusalem n’a pas besoin d’être 
renouvelée. Satan n’entrera jamais dans  la Nouvelle Jérusalem. Mais Satan est 
dans le Ciel : Il est l’accusateur des frères. Ainsi, la Bible dit dans Apocalypse 12  
que Satan, l’accusateur  sera précipité du ciel. Ainsi, Satan a encore accès pour 
nous accuser et Satan était dans le ciel lorsqu’il fut précipité en bas au 
commencement. Ainsi, n’importe où que fut Satan, sur  terre ou dans le ciel, cela 
doit être renouvelé. C’est pourquoi. , nous devons être renouvelés parce que nous 
sommes venus sous la conduite de Satan. Satan fut le dieu de cette  terre  et nous 
étions dans le  péché, dans les liens de Satan. C’est pourquoi, nous devons  être 
rachetés.  Ainsi le Ciel sera renouvelé et la Terre sera renouvelée, mais la Nouvelle 
Jérusalem est déjà renouvelée. C’est la demeure de l’Epouse de Jésus-Christ. 

 
La question suivante : EST-CE QU’IL Y AURA DES ENFANTS QUI 

NAITRONT DURANT LE REGNE  DU MILLENIUM ? 
 
Oui, parce qu’il aura des gens vivant sur terre. Vous pouvez lire cela  

dans Esaïe 65  à partir du verset 20. Mais l’Epouse sera changée. Nous n’allons  
pas nous marier, mais  les gens qui vivront sur la terre  pendant  ce temps-là. Ils 
vivront comme  ils vivent maintenant parce qu’il n’y aura pas de mal, parce que 
Satan sera lié, comme Satan est lié, toutes choses sont bonnes. Mais quand Satan 
est relâché, toute chose est entre ses mains. Mais il y aura des enfants qui naîtront 
durant le Règne du Millénium, évidement venant des gens qui vivront sur la terre  
durant ce temps-là. Selon Esaïe 66 : 23, tout le monde viendra adorer  à la 
Nouvelle Jérusalem à l’occasion des sabbats et de la nouvelle Lune et à l’occasion 
de la fête des Tabernacles. Mais ils ne sont pas sauvés, ils n’ont pas la vie 
Eternelle. Nous règnerons sur toutes les nations durant ce temps-là, mais après 
que la Millénium sera terminé, Satan sera relâché encore (Apoc. 20 : 8). Et alors, il  
va  séduire les nations parce que les nations ne furent  pas sauvées ; elles vivent 
seulement durant le règne du Millénium, mais aussitôt qu’il est relâché encore, 
elles seront séduites. Mais alors, le feu descendra du ciel et consumera les ennemis 
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avec tout le reste. Après que le Millénium soit terminé, la Nouvelle  Terre et les 
Nouveaux Cieux commencent.  

 
La question suivante est au sujet du temps de lot et de  Sodome et 

Gomorrhe et au sujet du temps  de Noé,  en quel sens ces temps peuvent-ils être 
comparés à notre temps ? 

 
La question suivante est comme ceci : EST-CE QUE LOT ET NOE 

SONT DES TYPES DE L’EPOUSE ? 
 
Non, ils ne sont pas des types de l’Epouse. Hénoc était le type de 

l’Epouse. Hénoc était le septième depuis Adam et Hénoc fut enlevé avant  que  le 
déluge vint. Noé passa à travers le déluge. Mais Hénoch fut pris avant  que le 
déluge vînt. Ainsi, l’Epouse est prise avant  la grande tribulation ; mais l’Eglise 
passera  à travers la tribulation. Mais l’Epouse ne passera pas par la tribulation. 
L’Epouse ce sont les élus ; mais  l’Eglise, ce sont  les appelés. La Bible dit : 
« Beaucoup des appelés, mais peu sont élus ». L’Epouse est choisie dès avant  la 
fondation du monde. C’est  le choix  de Dieu. Vous ne pouvez pas changer. Par  
prédestination, Dieu nous a élus ; non parce que Dieu l’a voulu, mais  parce qu’il  
connaissait  toutes choses, il pouvait décider dès  avant la fondation du monde ; 
parce qu’il connait toutes choses, il pouvait prédestiner. Ainsi, si vous lisez les 7 
Messages aux 7 Eglises, il est dit  sept fois. « Écris à l’ange de l’Eglise. » Ainsi, le 
messager apporte le Message à l’Eglise.  Mais il est dit sept fois : « Que celui  qui a 
des oreilles entende ce que l’Esprit dit aux Eglises. » Et  la promesse est donnée au 
vainqueur : « A celui qui vaincra, Je lui  donnerai … » ainsi, la promesse n’est pas 
donnée à tout le monde dans l’âge de l’Eglise, mais la promesse est donnée aux 
vainqueurs. Et les vainqueurs, c’est  l’Epouse et l’Epouse connait les mystères de 
l’Epoux. Ainsi, ceci est le secret de tous les âges que les vrais croyants ont compris 
le Message de l’heure.  

 
La question suivante : ce n’est pas une question biblique. Il demande 

ceci : EST-CE UN ESPRIT DENOMINATIONNEL D’AVOIR LA 
CONVENTION A KINSHASA ? 

 
Non, ce n’est pas cela. Nous ne sommes pas une dénomination. Si 

vous aviez un grand aéroport dans d’autres villes, peut-être, nous pourrions avoir 
une convention là-bas. Nous ne sommes pas ici dans un esprit de dénomination. 
Nous ne sommes pas ici pour faire de frère MUKUNA le pape. Nous ne sommes 
pas ici pour faire de vous des évêques. Nous sommes ici pour servir  Dieu. Nous 
sommes ici  comme des frères en Christ. Mais  nous croyons que frère MUKUNA 
fait partie de l’Epouse. Nous  ne  sommes pas ici pour faire une dénomination, 
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mais pour adorer Dieu en Esprit et en Vérité et avoir la communion en Christ. 
Déjà dans  les temps de la Bible, les  frères venaient ensemble dans différents 
endroits, non  pour faire  une dénomination, mais pour  avoir  la communion. 
Jérusalem était  un des endroits ; Antioche était une des places  importantes. Il y 
avait beaucoup de cités de  grande  importance. Mais cela  ne signifiait  pas qu’ils  
étaient plus que d’autres cités. C’était tout simplement  des cités où les apôtres 
s’étaient réunis. Ce n’est pas un esprit de  dénomination. C’est l’Esprit de Christ, 
si nous sommes amenés ensemble dans l’unité de l’Esprit. Et j’espère que vous 
comprenez ceci. Je suis très reconnaissant pour cette réunion ;  peut-être que 
c’était bien de poser cette question et je n’ai rien de plus à dire. Dieu a choisi une 
place  et a choisi aussi une personne. Vous avez aussi une place dans vos régions, 
dans  votre pays. Chacun a sa place. Et vous pouvez être béni seulement si vous  
prenez votre place. Si vous prenez ma place, vous ne pouvez pas être béni. Si je 
prends votre place, je ne peux pas être béni. Chacun doit prendre sa place 
prédestinée par Dieu. Pierre était Pierre. Paul était Paul. Timothée était Timothée. 
Etienne était Etienne. Philippe était Philippe. Chacun avait  un ministère différent, 
dans  différents endroits  et de différentes manières. Mais tous  étaient utilisés par 
Dieu. Et  il y avait une  collaboration dans le Corps de Christ. Quand Paul alla 
après 14ans à Jérusalem, il compara ce qu’il prêchait avec ce que prêchaient les 
apôtres et c’est à cause d’une révélation qu’il est allé à Jérusalem et il ne demanda 
pas aux frères ce qu’ils prêchaient ; il dit aux frères ce qu’il prêchait. Et il compara 
cela aux enseignements  des apôtres et il dit ceci : « Je n’ai pas travaillé en vain. » 
Mais il voulait être sûr que ce qu’il prêchait était la même chose que ce que les 
apôtres du Seigneur prêchaient. Ainsi, puisse ceci être une rencontre comme celle 
de Jérusalem pour comparer nos enseignements avec ce que  les apôtres avaient 
prêché. Alors, nous savons que nous sommes corrects. Mais cela doit être en 
accord avec la Parole de Dieu.  

 
 
 
 
 
Il y  a une question importante au sujet de : COUPER LES CHEVEUX 

D’UNE JEUNE FILLE.  
 
La Bible dit seulement que les sœurs ne  doivent pas couper leurs 

cheveux. C’est tout ce que je peux dire. Et nous ne devons pas perdre notre temps 
avec  des questions moins importantes. Elles ne sont pas bonnes. Chacun doit 
faire ce qu’il sent dans son cœur.  

 
Maintenant, la question suivante est : SI UN FRERE EST EXPULSE 

DE L’ASSEMBLEE ET LIVRE A SATAN… 
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Je ne sais pas si vous avez déjà fait cela. J’hésiterai beaucoup à le faire. 

Vous devez être sûrs de ce que vous faites. Vous connaissez l’histoire de I 
Corinthiens 5. Dans I Corinth. 5, c’est au  sujet d’un frère  qui avait  la femme de 
son père. Maintenant, vous devez arriver à plusieurs questions dans l’Ancien 
Testament. Vous devez lire Lévitiques 18 :8. Avant de délivrer [livrer] quelqu’un à 
Satan, vous devez savoir ce que vous faites. Si vous vous tenez sur  la Bible, dans 
Lévitique 18 : 8, la Bible dit clairement qu’un fils ne doit  pas découvrir la femme 
de son père. Mais ce fut  justement le cas dans I Corinthiens 5. Ainsi, vous devez 
trouver le même cas avant de délivrer [livrer] quelqu’un à Satan. Même Paul a 
écrit  dans II Corinthiens 2 : 5-11 en connexion  avec I Corinthiens 5 .Ainsi, vous 
devez comprendre la chose avant de la faire.  

 
Maintenant, nous pouvons entrer dans les détails… la question 

suivante est à propos d’Apoc. 4, au sujet de : 24 VIEILLARDS ET DE 4 ETRES 
VIVANTS ET DE DIFFERENTES AUTRES QUESTIONS.  

 
Conformément à ce que frère Branham a dit, les 24 Vieillards sont les 

12 patriarches et les 12 apôtres. Ils représentent l’Ancien et le Nouveau Testament. 
Peut-être, c’est pourquoi, dans Apoc.15, les vainqueurs chantent  le chant de 
Moïse et le chant de l’agneau, parce que tous les rachetés de l’Ancien et du 
Nouveau Testament, ils seront là. Jésus – Christ a dit que les rachetés s’assoiront 
avec Abraham, Isaac et Jacob dans le Royaume de Dieu. Ainsi tous ceux qui ont 
cru que le Rédempteur viendra dans l’Ancien Testament  et ont mis leur espoir  en 
Jésus-Christ,  ils seront là.  Et nous aussi dans le Nouveau Testament qui croyons 
en Jésus-Christ, nous serons aussi là-bas. Ainsi, peut-être, ceux-ci  sont  les 24 
Vieillards.  

 
Et nous savons  au sujet de 4 êtres vivants qu’ils sont  des chérubins. 

Ils ne sont pas des anges parce qu’ils ont  des ailes. Les anges n’ont pas d’’ailes. 
Les anges sont comme je suis. Ils ne sont ni mâle, ni femelle ; mais ils ressemblent 
à un homme. Un ange n’a pas de barbe. Il n’y a pas d’ange avec une barbe, ils ont 
une face claire. Ce n’est pas important. 

 
Mais, il y a d’autres questions au sujet de ceci : EST – CE QUE NOE A 

PRECHE PENDANT 120 ANS ? 
 
Vous devez comprendre une chose. S’il vous plaît, écrivez Genèse 5 : 

32. Noé avait  500 ans quand il engendra ses 3fils et Noé avait 600 ans quand   le 
déluge vint. Dans Genèse 5 : 32, il est dit Noé avait 500 ans quand il a eu ses 
enfants. Genèse 7 : 6 dit que Noé avait 600 ans quand le déluge vint. Mais en 
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Genèse 6 : 3, il est dit que Dieu a mis une limite de l’âge 120 ans. Ceci ne signifie 
pas que Noé a prêché pendant 120 ans. Mais la limite de l’âge pour la race 
humaine fut de 120 ans. J’espère que vous comprenez ceci. Je ne sais pas pendant 
combien  de temps Noé prêcha et pendant combien de temps je vais prêcher. Mais 
Noé prêcha et nous croyons que [ils ont été] sauvés dans l’arche. Et ceux qui n’ont 
pas cru, ils ne sont pas entrés dans l’arche.  

 
Celles-ci furent des questions qui ont été posées. Maintenant, je 

voudrais vous donner une chance pour poser des questions. Il y  a une question 
ici. Peut-être, vous  pouvez aussi écrire vos questions. 

 
 

UN FRERE QUI ETAIT  MONOGAME  ET QUI EPOUSE UNE 
AUTRE FEMME, QUELLE POSITION DOIT-ON PRENDRE A SON EGARD ? 
LE LAISSER COMME TEL OU LE CONSEILLER D’AVOIR CETTE 
DEUXIEME FEMME (ET CELA APRES AVOIR CRU ?) 

 
 
Oui, vous pouvez seulement  le conseiller. Vous ne pouvez pas le 

condamner. Vous pouvez seulement  le conseiller. Vous pouvez lui  demander de 
considérer ce qu’il est en train de faire. Vous ne  pouvez pas le délivrer [livrer] à 
Satan. C’est impossible. Vous pouvez seulement lui demander de considérer ce 
qu’il est en train de faire. Et il doit  prier  au sujet  de ce qu’il  en train de faire 
pour savoir si c’est  en accord  avec la Parole de Dieu. Cette question de 
« MARIAGE et DIVORCE » est une question très, très délicate. C’est  la seule 
question pour  laquelle Dieu descendit dans la colonne de Feu pour parler à frère 
Branham. Mais même si  nous écoutons  cette prédication, frère Branham a dit  
beaucoup  de choses ; et quelqu’un  comprend  de cette façon-ci   et un  autre 
comprend de cette  façon-là  et  les façons de comprendre sont différentes parce 
que les situations sont différentes.  Quelquefois,  nous  comprenons les choses 
selon nos circonstances. Si  un frère a plus d’une femme, il comprend dans cette 
prédication quelque chose qui le justifie. Et si un frère a une femme, il comprend  
dans cette prédication quelque chose qui le justifie.  Ainsi, il semble que chacun  
comprend selon sa situation. Mais nous devons faire attention. Nous devons 
revenir  à la Parole aussi minutieusement  que possible. Et comme je l’ai dit hier, 
même si Dieu  permet à quelqu’un d’avoir plus d’une femme, ce ne fut pas 
l’original au commencement.  Peut-être, ce serait correct devant  Dieu, mais vous  
n’êtes pas une bénédiction pour les autres. Vous êtes d’une manière ou d’une 
autre  un obstacle pour les autres. Où sont  les bénédictions de Dieu ? Nous 
devons prier  Dieu et il va nous aider  à faire seulement ce qui plait à Dieu pour  
que les autres soient bénis. Mais je ne suis pas dans la position pour dire qu’est-ce 
que le frère doit faire. Si un frère est venu à Jésus-Christ ayant eu plus d’une 
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femme, je ne  lui dirais  pas de renvoyer les autres. J’accepterai  le frère tel qu’il  
est et je ne lui dirai rien. Je le laisserai seul  avec le Seigneur. Je le baptiserai. Je 
baptiserai ses femmes. Je lui  donnerai  la communion ; je donnerai la communion  
aux femmes,  s’ils acceptent  Jésus-Christ comme  leur Sauveur personnel. Mais je 
ne sais pas si c’est  juste. Vous devez prier  et trouver la volonté de Dieu  pour que 
vous fassiez ce qui est juste devant Dieu. Faites toujours ce qui ne cause pas des 
dégâts. Ne soyez pas critiques des autres. Peut-être, des frères ne voient pas les 
choses telles que vous les voyez. Ne  les jugez pas dans votre cœur. Recevez-le 
comme votre frère tel qu’il est. Laissez Dieu être juge au-dessus de tous. Peut-être, 
vous jugez un frère sur un cas et vous êtes coupable d’autres choses. Dieu vous 
jugera. Ainsi, nous ne sommes pas de juges ; nous sommes prédicateurs. Il y  a des 
apôtres, des docteurs, etc. Mais pas des juges, il n’y a pas de ministère de juge 
dans le Nouveau Testament. Seulement des apôtres. Des prophètes, des 
docteurs… Mais quelquefois, nous avons de juges et ils ne jugent pas 
correctement.  Ainsi, nous  devons prier Dieu  de nous donner la réponse exacte. 
Quelquefois, les circonstances dans différents pays sont  différentes. Vous avez 
des problèmes que nous n’avons pas. Mais je sens comme vous et j’espère que je 
peux répondre à chaque  question  afin  que vous soyez satisfaits. Tout ce que je 
peux dire est ceci : lisez la prédication de frère Branham en prière, parce que frère 
Branham était  prophète de Dieu. Je ne suis pas un prophète. Dieu n’a pas parlé 
par moi. Dieu a parlé à frère Branham et il lui  a donné la révélation  de ce sujet. 
Mais le même Esprit doit être sur vous pour   recevoir la même révélation, pour 
voir comme frère Branham vit, pour   comprendre  comme il  comprit, pour juger 
comme il jugea, pour  dire ce qu’il ; seulement   dire ce qu’il  a dit. Ne dites pas ce 
que je dis. Et ne dites  pas ce que vous dites. Ne dites pas ce que n’importe qui dit.  
Dites ce que la Parole de Dieu dit. Et  la Parole est venue au prophète. La Parole 
n’est pas venue à un docteur. La Parole vient  au prophète par révélation. Et vous 
devez recevoir cette révélation parce que ce n’est pas seulement la Parole, mais 
c’est la Parole Révélée. Tout le monde  à la Parole, mais l’Epouse a la Parole 
Révélée.  C’est pour  ce but  que Dieu avait envoyé frère Branham.  

 
Tous les prédicateurs ont la Parole, mais frère Branham fut un 

prophète et la Parole est venue  au prophète et lui  fut  révélée. Ainsi, vous devez 
lire cette prédication très attentivement ; la lire une fois, la lire deux fois, la lire 
trois fois, la lire dans la prière et dire : Seigneur, nous voulons connaître la vérité. 
Nous désirons dire ce que tu as dit. Nous désirons connaître ce que  tu as révélé. 
Nous sommes responsables pour tes  enfants. Nous devons être sûrs que ce que 
nous disons est la vérité. O Seigneur Dieu ! Prenez cela sérieusement dans la 
prière devant Dieu. Et vous verrez que Dieu vous laissera connaître.  
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A partir de cette prédication, j’ai compris que la position d’une femme 
n’est pas la même que la position de l’homme. Je peux voir où frère Branham a dit 
qu’une femme ne peut pas se remarier. Mais il n’est pas dit la même chose au 
sujet de l’homme. Ainsi, vous devez lire cette prédication comme j’ai dit, parce 
que ce fut une révélation directe et c’est une chose que nous ne connaissions pas 
avant. Nous avons entendu des prédications dans différentes dénominations et 
nous pensions que c’était exact. Maintenant, nous voyons que nous n’avions  
aucunement  raison. 

 
Ainsi, nous  avons besoin de la question suivante parce que le temps 

passe vite :  
 
 
SI UN FRERE EPOUSE UNE FILLE ETRANGERE (NON-

CROYANTE) ? PEUT-ON LE METTRE EN DEHORS DE L’EGLISE ? L’EGLISE 
PEUT-ELLE LE METTRE  DEHORS ? 

 
 
Non, vous devez chasser personne. Vous devez amener à la vie. 

Quelquefois, les gens marchent de leurs façons, mais Dieu  les  ramène. Ne 
chassez personne dehors. Les portes doivent être  ouvertes à tout le monde. S’ils 
ne sont prédestinés à la vie Eternelle, ils vont quitter d’eux-mêmes. Ils ne vont pas 
rester longtemps à l’Eglise. Vous n’avez pas besoin de leur dire de s’en  aller. Si 
vous prêchez la Parole, cette Parole les  poussera dans  leurs cœurs et ils s’en iront 
d’eux-mêmes. S’ils n’obéissent pas  à la Parole de Dieu, ils sortiront  de l’Eglise.  
Ainsi, vous n’avez  pas besoin  de les mettre dehors. Ils s’en iront d’eux-mêmes 
parce que la Bible dit : « Les pécheurs  ne resteront  pas dans l’Assemblée des 
justes. » Il partira. Sa conscience sera complètement  condamnée et il ne restera  
pas  dans l’Eglise, il partira. Ainsi, vous n’avez pas besoin de le mettre dehors.  

 
Cette question concerne les deux livres : LE LIVRE DE VIE DE 

L’AGNEAU ET LE LIVRE DE VIE. FRERE FRANK DANS UNE  DE SES 
LETTRES CIRCULAIRES DIT QUE CE SONT DEUX LIVRES DIFFERENTS 
ET FRERE BRANHAM DIT DANS UNE  PREDICATION…  

 
C’est  le même  livre selon ce que frère Branham  a dit, c’est le même 

livre. Mais deux différentes sections dans le même livre. L’Epouse de  Christ est 
dans le livre de vie de l’agneau, mais ceux qui seront reçus au  jugement  du 
Trône blanc, leurs noms  sont dans  la section livre de vie, non dans la section livre 
de vie de l’Agneau. Vous pouvez lire cela dans Apocalypse 20. La Bible dit  ici au 
verset 15 : « Quiconque ne fut pas trouvé dans le Livre de Vie fut jeté dans l’étang 
de feu. Maintenant, quand le Seigneur Jésus dit : « Je n’effacerai  pas son nom du 
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livre de Vie », c’est, peut-être possible d’effacer un  nom du livre de vie, mais c’est 
impossible d’effacer un nom du Livre de Vie de l’Agneau , parce que l’Epouse est 
prédestinée avant la fondation  du monde et frère Branham a dit : « Aussitôt que 
chacun est racheté, celui dont son nom est écrit  dans le livre  de vie de l’Agneau, 
le temps de la grâce sera terminé. »  Dieu attend seulement jusqu’à ce que le 
dernier dont  le nom est écrit dans le livre de vie de l’agneau entre. Cela rend 
l’Epouse complète et alors les portes sont fermées et le Seigneur vient. Ainsi, les 
noms, de l’Epouse sont écrits dans le livre de vie de l’Agneau, mais les noms de 
ceux qui seront reçus à ce moment-là, leurs noms sont écrits dans le livre de vie. 
C’est la différence.  

 
Maintenant, la question suivante : A QUI DOIT ALLER LA DIME ? 
 
La dîme et les offrandes doivent être données à l’Eglise où vous 

adorez. Mais les ministres doivent vivre de cet argent. Toutes choses ayant 
rapport avec  le ministère de la Parole  doivent être  payées par les dîmes et les 
offrandes.  Aucun croyant  ne peut  employer  les dîmes pour  quelque chose  
qu’il pense. Frère Branham disait : « Si vous  prenez l’argent  de la dîme et que 
vous le donnez à une veuve qui n’a rien à manger, vous êtes coupable devant 
Dieu d’avoir volé  Dieu ». Il a dit que les dîmes  et les offrandes appartiennent à 
Dieu, elles ne sont pas vôtres. Vous pouvez seulement donner ce qui vous 
appartient aux autres, mais ce qui appartient à Dieu, vous devez le donner à 
Dieu : Ainsi,  toutes vos dîmes et vos offrandes  doivent être données  à l’œuvre  
de Dieu et les ministres  sont responsables de cet argent. D’habitudes, les dîmes 
sont… 

 
Peut-être  qu’il  y a dans une Eglise un ministre qui prend beaucoup 

trop de cet argent de la dîme, il  sera un  homme  riche et les autres frères ont 
seulement  une petite congrégation et ils seront  pauvres. Ce n’est pas juste. Frère 
Branham avait pris un salaire  chaque mois. Je prends un salaire, moi aussi. Si je 
prenais toutes les dîmes pour frère Frank, je serai un millionnaire aujourd’hui. 
Mais je n’ai pas besoin d’argent. Je mets tout l’argent dans le Royaume de Dieu. Je 
prends seulement chaque mois environ 1.400 DM. C’est moins que la moyenne 
que chacun gagne.  

 
Mais vous  prêchez  à votre  congrégation  ce que la Bible  dit  aussi 

dans Malachie 3. Prêchez cela avec amour, pas comme une loi, mais  dans 
l’amour. Et  je suis  d’accord avec vous que je n’aurai pas prêché la dîme à moins 
que j’aie entendu frère Branham le faire, parce que je n’ai trouvé Paul prêcher cela. 
Je n’ai jamais trouvé  Pierre prêcher cela. Mais frère Branham a prêché sur cela et 
il a dit : « Dieu ne change pas. C’était valable dans l’Ancien Testament, c’est 
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valable dans le Nouveau Testament». Cela doit  être donné à l’Œuvre du 
Seigneur. Depuis que je donne ma dîme à Dieu, Dieu me bénit d’une façon 
merveilleuse.  

 
Avant ce temps-là, j’étais un homme pauvre. J’avais une vieille V.W. 

Et je ne donnais rien à Dieu et Dieu ne me donnait rien. Ainsi, j’étais un  homme  
pauvre. Et je disais que si je  gardais l’argent, c’était bien. Mais, un jour, en mai 
1976, le Seigneur me parla. Il dit : « Tu n’as pas donné durant toutes ces années 
passées les dîmes et les offrandes. Tu dois donner tout ce tu as pour mon Œuvre 
et alors je te bénirai. » Et alors, j’appelai ma famille ensemble et je dis : « Cet après-
midi, j’irai  à la banque et je donnerai tous les milliers que j’ai là-bas au Seigneur. » 
C’est ce que je fis. Et à partir de ce jour-là, quand j’ai donné tout ce j’avais, Dieu a 
ouvert les portes et les fenêtres du Ciel. Je  ne  comprends pas jusqu’aujourd’hui 
ce qui s’est passé. Dieu m’a richement béni. Si vous voulez  que Dieu vous donne 
quelque chose, donnez d’abord à Dieu, et alors il va  ouvrir  les écluses du Ciel. 
Ainsi, donnez   vos dîmes.  Prêchez cela  dans votre Eglise. Mais  faites-le   dans  
l’amour  et Dieu vous bénira.  

 
EN  QUEL  CAS FAUT-IL  S’ELOIGNER D’UN FRERE QUI VIT  

DANS LE DESORDRE ? (Déjà répondu.)/…/0816006468 
 
Je crois que Dieu répondra  à toutes les questions.  Je voudrais 

seulement  vous demander  quelque chose : TRAVAILLEZ ENSEMBLE   ET 
FAITES  CE QUE  VOUS POUVEZ DANS LE  ROYAUME DE DIEU. NE CAUSEZ 
JAMAIS DES DIVISIONS. Si un frère est un tout  petit  peu  différent,  peut-être 
qu’il  voit   quelque chose d’une manière  différente,  ne faites pas de cela  un 
problème. Il  n’y a  pas deux frères qui sont  identiques en chaque chose. Je vais 
vous donner  un exemple ; je ne mange pas  de viande de  porc, ça ne goûte  pas 
pour moi. Il  y a des années, je mangeai beaucoup de viande de porc, mais je ne 
peux plus sentir de la viande de porc. Si je sens cette odeur de la viande  de porc,  
l’estomac n’est plus tranquille. Mais frère Branham allait chasser  les porcs 
sauvages et il mangeait la viande de porc avec beaucoup de plaisir. Ainsi, nous 
sommes différents, mais pas en Jésus. Peut-être, il y a de petites différences, mais 
aussi longtemps  que cela  concerne la  Bible, et que  concerne  les enseignements  
de la Bible, nous voyons  la même  chose.  Et si vous  voyez quelqu’un faire  ceci 
ou cela,  ne le jugez pas. Car le royaume de Dieu  n’est pas le manger et le  boire, 
mais  c’est l’amour de Dieu. L’amour est au-dessus de toutes choses.  

 
Ainsi, peut-être, il y a des différences en de petites choses,  mais nous 

croyons  tous la même Parole de Dieu. Et si vous  ne comprenez pas ce qu’un  
frère  est en train de faire, ne  parlez pas de  cela ; priez au sujet  de cela. 
D’habitude,  un problème  est seulement un très petit  problème. Mais, plus on  en 
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parle,  plus  le problème devient  de plus  en plus grand. Et un problème est 
autant  grand que  nous le rendons. Nous causons  des  problèmes. Il n’y a pas de  
problème  à moins que nous  les causions. Ainsi, ne commencez aucun problème. 
Servez seulement  le Seigneur. Si  un frère  ne voit  pas ce que vous voyez et ne 
croit  pas exactement. Ce que vous croyez,  aimez le  frère et Dieu sera le Juge au 
sujet  de toutes choses  et au-dessus de tous.  

 
Vous pouvez seulement  gagner  quelqu’un d’autre si vous aimez cette  

personne. Et vous aimez cette  personne parce que Dieu l’a aimée. Vous ne 
l’aimez pas à cause de sa doctrine. Vous l’aimez parce que Dieu l’aime. Et la Bible 
dit : « Si nous nous aimons les uns les autres, même le monde  comprendra que 
nous croyons de la manière juste. » Ce n’est pas la doctrine qui nous  unit  
ensemble, mais c’est l’amour qui le fait. La doctrine, c’est comme  la colonne 
vertébrale ; et je crois dans la véritable doctrine, mais l’amour de Dieu au-dessus 
de toutes choses. Ainsi, si nous nous aimions les uns  les autres, nous  verrons 
Dieu, parce que Dieu est amour. Et  si nous  aimons Dieu, nous  nous aimerons.  

 
Je viens juste  d’expliquer  ce que je sens dans mon cœur d’être  avec 

vous, chers frères. Pendant longtemps je voulais être ici, mais il y  a beaucoup de 
pays que je dois  visiter et le temps est si limité. Je ne sais pas exactement quoi 
faire et où aller.  Mais juste à coté dans le pays voisin au vôtre, en Zambie, Dieu a 
ouvert les portes d’une façon merveilleuse…  

 
Il y a un frère qui arrangea les réunions. je ne l’avais pas rencontré 

avant. Il alla à la ville de Lusaka et il parla à un chef religieux et il lui dit qu’il y a 
un homme venu d’Allemagne pour prêcher. Cet homme  fut le président du 
Conseil National des Eglises.  Et il dit : « Avant que cet homme prêche dans notre 
pays, tous  les chefs religieux doivent venir ensemble et cet homme doit les 
prêcher pour que nous sachions ce qu’il prêche. S’il vient dans notre pays nous 
devons savoir ce qu’il prêche » Ainsi, je suis arrivé à  11h00 du matin et à 3h de 
l’après –midi, tous les chefs religieux de toutes les dénominations étaient là. Ils 
étaient là  d’un commun accord et je devais parler. J’ai parlé pendant  1h et 30 
minutes et je ne savais pas que c’était enregistré, et quand j’eus terminé, l’homme 
qui était à ma gauche dit : « Il n’y a aucune question. » Nous avons écouté la 
véritable Parole de Dieu. Terminons avec [une] prière. Et ils prièrent. Et il mit la 
main sur mon épaule et dit : « Ce que vous avez prêché aujourd’hui a été  
enregistré par la radio-Zambie et tout le pays l’a entendu. Et le premier  sermon a 
eu lieu le même jour  à 10h du soir. J’entendis cela dans  ma chambre d’hôtel et le 
jour même à 7h du soir, j’eus une interview avec les gens. Ils posèrent quelques 
questions et je répondis à ces questions très vite et je donnai un petit message, et je 
donnai un témoignage. Beaucoup de gens à travers le pays sont venus à la T.V. et 
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les journaux écrivirent à propos de cela. Et Dieu a ouvert  une grande porte. Je 
retournerai très bientôt là-bas. La dernière réunion  à Lusaka, nous l’eûmes dans 
une Eglise réformée et Dieu travailla   de diverses façons. Peut –être, la Parole est 
venue  dans votre pays d’une façon différente ; chaque pays est différent. Mais 
Dieu a ses façons  de faire.  

 
Peut-être dans un grand rassemblement, il n’y a pas beaucoup  de 

gens qui viennent. Parfois, nous  avons  un grand rassemblement et Dieu appelle 
peu de gens.  Quelquefois, nous avons  de petites réunions, et Dieu  appelle 
beaucoup. Nous  ne savons pas ;  nous  jetons seulement le filet  et ce qui  est à 
l’intérieur du filet, Dieu  le  connait.  

 
Ainsi,  mes frères, que Dieu  vous utilise  là  où  vous   êtes.  C’est  un 

grand  problème  pour moi et je sais  que  quelques-uns de  vous  sont  venus   de 
différents endroits.  Vous vous êtes sacrifiés pour venir ici. J’espère seulement que 
vous êtes inspirés par la Parole  de Dieu et par le Saint-Esprit, et vous  vous êtes  
approchés de Dieu et chacun  de vous   est plus près  de Dieu et vous êtes 
approchés les uns des autres. Si vous êtes plus proche  de Dieu, vous êtes plus 
proche les uns des autres. 

 
Après une des rencontres en Zambie, je suis allé au Malawi. Au  

Malawi, huit différentes dénominations travaillent ensemble. Les ministres se 
connaissent les uns  les autres  et nous  eûmes  des rencontres presque toutes les 
nuits. Et Beaucoup de ministres de dénominations ont compris le Message de 
l’heure, et Dieu a fait une œuvre merveilleuse.  

 
Que Dieu vous utilise pour entrer en contact avec d’autres ministres. 

Que Dieu vous donne la sagesse et la compréhension de ce que vous devez faire. 
Quelquefois, nous parlons beaucoup et les gens ne comprennent pas ;  et ils 
rejettent. Vous devez  être conduits par le Saint-Esprit sur ce que vous devez dire 
et comment le dire et le moment exact pour le dire. Quelquefois, nous prenons la 
vérité et nous tuons les gens avec la vérité. Quelquefois,  nous nourrissons les 
bébés avec  des choses très difficiles  et ils  ne mangent pas, parce qu’ils ne sont 
pas adultes en Christ. Ainsi, que Dieu vous donne la sagesse pour faire la chose 
correcte au moment opportun.  Que les bénédictions du Dieu Tout-Puissant 
reposent sur vous. Je vous remercie beaucoup d’être venus. Et priez pour moi et je 
prierai pour vous.  

 
Amen. 

/… frère Mukuna termine par la prière (N.R.)…/ 


